
                                                                                                                                                                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA JUNHO/2023 - DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ – POR ACESSO REMOTO 
Ata da Reunião Extraordinária, por acesso remoto 
Nº 418 do Conselho Municipal de Assistência 
Social, realizada no dia 28 de JUNHO de 2023, às 
18:00 horas. 
 

Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte etrês, 18:00 horas, por meio de 1 
videoconferência via aplicativo Google Meet. Reuniram-se os representantes do Conselho 2 
Municipal de Assistência. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil 3 
Carlos Jorge Guimarães (Vice Presidente e titular Casa da Cidadania), Sandra G. de Jesus 4 
(suplente -SADIAS), Jonathas de O. Marinho (titular -CDDH) e Cássia Hammes (Titular ONG 5 
Raízes do Ofício) e na representação pelo Governo:  (Marcia Schanuel – Presidente e da 6 
Secretaria de Assistência Social- SAS), Aline da Cunha Dias (titular da Secretaria de Educação , 7 
Vanessa Bull (suplente – Secretaria de Saúde), Priscila Lisboa Bastos (suplente da Secretaria de 8 
Fazenda) e Ronan A. B. Castro (Suplente do Gabinete do Prefeito). Na condução dos trabalhos a 9 
Presidente verificado o quórum realizou a leitura do Edital cujo único ponto de pauta é a 10 
APROVAÇÃO DE EMENDA PARLAMENTAR, esclarecendo da urgência da reunião, por 11 
tratar de Emenda Parlamentar , em favor da Instituição  Oficina de Jesus, cujo prazo se encerra 12 
no próximo dia 30, e com o feriado de amanhã dia  29/06/202,  poderia prejudicar a Instituição 13 
se não houvesse a manifestação do Conselho, colocado em votação para aprovação a EMENDA 14 
Nº 202339420005, Prorrogação nº 330390620230003 para ASSOCIAÇÃO OFICINA DE 15 
JESUS, no valor de 400.000,00 – APROVADA POR UNANIMIDADE PELOS PRESENTES. 16 
Dando sequência a presidente agradeceu  aos participantes, inclusive a ausência daqueles 17 
que não puderam se manifestar por problemas técnicos. Não havendo mais nada a tratar. Eu, 18 
Jorgina de Souza Francisco, lavro e assino, juntamente com a Presidente, Marcia Schanuel. 19 
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